

Für die grosse und berührende Anteilnahme anlässlich des Todes von unserem Mam und Grosi

Margrit Schmid-Brandenberger

danken wir herzlich.

So viele Menschen haben mit uns Abschied genommen und noch einmal zurückgeschaut auf ein reiches Leben. Lebenslange Freundschaft und Verbundenheit waren nicht nur für Margrit von entscheidender Bedeutung, sondern helfen auch uns in dieser Zeit der grossen Veränderung.

Besonders danken möchten wir allen, welche dabei mitgeholfen haben, die Trauerfeier zu diesem würdigen Anlass zu machen.

Herzlichen Dank auch für alle eingegangenen Spenden an wohltätige Institutionen; das soziale Engagement war Margrit immer ein grosses Anliegen.

Bern, Februar 2020

Die Trauerfamilie